

Mitteilung	5315/2018	Fachbereich 2 Herr Seiler
Mitteilung über das Grillfest für Pflegeeltern und Kindertagespflegepersonen		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Jugendhilfeausschuss		

Information:

Am 17.08.18 fand auf Einladung des Stadtjugendamtes erstmalig ein Grillfest mit Vollzeitpflegefamilien und Tagesmüttern/-vätern im Freizeitzentrum Mayen statt.

Die Einladung sollte als Dank und Wertschätzung für die nicht immer einfache Arbeit der Pflegepersonen gesehen werden. Während die Kinder und Jugendlichen bei sommerlichen Temperaturen das Treffen vor allem zum Spielen und Toben nutzten, standen bei den Pflegeeltern der Austausch und das Kennenlernen im Vordergrund. So konnten erfahrene Pflegepersonen und neu hinzugekommene Pflegepersonen sich kennenlernen und von den Erfahrungen der anderen profitieren.

Kinder, die aus unterschiedlichen Gründen nicht mehr mit ihren Eltern zusammenleben können, erhalten in Pflegefamilien ein liebevolles und förderndes Lebensumfeld mit neuen Entwicklungschancen. Pflegefamilien mit ihrer verantwortungsvollen Arbeit sind ein sehr wichtiger Teil der Jugendhilfe. Zurzeit leben im Zuständigkeitsbereich des Stadtjugendamtes Mayen 30 Kinder und Jugendliche in Pflegefamilien.

Im Bereich der Tagespflege sind zurzeit 7 Tagesmütter/Tagesväter mit der Betreuung von 27 Kindern befasst.

Das Stadtjugendamt ist immer auf der Suche nach geeigneten Familien im Bereich der Vollzeitpflege, die bereit sind, ein oder mehrere Kinder auf Dauer oder für eine begrenzte Zeit bei sich aufzunehmen und ihnen ein Zuhause zu geben.

Auch im Bereich der Tagespflege werden dringend neue Tagespflegepersonen gesucht.

Der nächste Vorbereitungskurs findet Anfang 2019 in Andernach in Zusammenarbeit mit den Jugendämtern der Stadt Andernach und der Kreisverwaltung Mayen-Koblenz statt.

Zuständige Mitarbeiterinnen im Jugendamt sind für Vollzeitpflegefamilien Frau Nicole Strittmatter und für die Tagespflege Frau Tanja Wagner.

Anlagen:

keine